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Cúmpleme poner en su conocimiento la petición del
Diputado señor BENJAMÍN MORENO BASCUR, quien, en uso de la facultad que
le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del
Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha
requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a
esta Cámara sobre la situación que afecta a la comunidad del Guaico 1, de la
comuna de Romeral, reiterando la solicitud de atención a los problemas
relacionados con los ductos en la zona, los cuales le fueron presentados en
octubre pasado.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS
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OFICIO DE FISCALIZACIÓN

DE : BENJAMÍN MORENO BASCUR
  H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA.

A : JESSICA LÓPEZ SAFFIE 
MINISTRA  DE OBRAS PÚBLICAS. 

MATERIA: Solicitud urgente de seguimiento sobre problemas con ductos en la 
comuna de Romeral

Por medio del presente, en virtud de mis facultades como Diputado de la República 

y conforme al deber de fiscalización de la gestión de los organismos públicos, me 

dirijo a usted en representación de la comunidad del Guaico 1, de la comuna de 

Romeral, con el fin de reiterar la solicitud de atención a los problemas relacionados 

con los ductos en nuestra zona, los cuales fueron presentados en octubre pasada. 

En esa ocasión, se nos informó que realizarían las gestiones correspondientes para 

solucionar los problemas mencionados. Sin embargo, hasta la fecha no hemos 

recibido respuesta ni avances concretos en este asunto, a pesar de las promesas 

realizadas.

Como usted sabe, la proximidad del invierno ha generado una creciente 

preocupación en nuestra comunidad, ya que los problemas con los ductos podrían 

empeorar durante la temporada de lluvias, afectando gravemente a los vecinos y 

vecinas de nuestra zona.

Por este motivo, solicitamos con urgencia que se realicen las gestiones necesarias y 

se nos informe sobre el estado actual de la situación. Agradecemos de antemano su 
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pronta atención a este asunto y quedamos a la espera de una respuesta concreta y 

de la confirmación de las acciones a seguir.

BENJAMÍN  MORENO BASCUR.

H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA
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